

SUMMARY

PERANAN INTERNAL AUDIT GUNA MEMINIMALISASI KREDIT BERMASALAH PADA PT BANK HARDA INTERNASIONAL

Created by LAURA

Subject : PERANAN INTERNAL AUDIT GUNA
MEMINIMALISASI KREDIT BERMASALAH PADA
PT BANK HARDA INTERNASIONAL

Subject Alt : PERANAN INTERNAL AUDIT GUNA
MEMINIMALISASI KREDIT BERMASALAH PADA
PT BANK HARDA INTERNASIONAL

Keyword : INTERNAL AUDIT GUNA MEMINIMALISASI KREDIT

Description :

Peranan Internal Audit Guna Meminimalisasi Kredit Bermasalah Pada PT.

Bank Harda Internasional. (Dibimbing oleh Daulat Freddy).

Krisis moneter yang menerpa Indonesia pada pertengahan 1997 dan kemudian meluas menjadi krisis ekonomi yang telah melumpuhkan aktivitas ekonomi, tak sedikitnya perusahaan maupun perbankan mengalami kesulitan keuangan, yang mengakibatkan banyaknya perusahaan atau perbankan tidak dapat melanjutkan kegiatan operasional seperti biasanya. Penggunaan kredit yang digunakan nasabah sebelum krisis akan terasa setelah terjadinya krisis moneter sehingga menyebabkan nasabah kesulitan untuk melakukan kewajibannya sebagai debitur, dan semua berdampak pada kelangsungan aktivitas perbankan, maka untuk mempertahankan stabilitas ekonomi, perbankan lebih berhati-hati dalam memberikan kredit. PT. Bank Harda Internasional adalah salah satu bank yang lolos dari dampak krisis moneter tersebut dan tetap eksis sampai dengan sekarang setelah melalui berbagai kendala di dunia perbankan.

Untuk sampai pada kondisi sekarang ini PT. Bank Harda Internasional selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik kepada para nasabah dan menjaga kualitas produk agar nasabah tidak kecewa. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana PT. Bank Harda Internasional dapat mempertahankan stabilitas ekonomi perbankan terutama di bagian perkreditan. Penelitian yang dilakukan oleh penulis memperoleh data-data secara langsung dari perusahaan, wawancara, questionnaire, dan study kepustakaan. Hasil yang diperoleh dari study yang dilakukan ini menunjukkan bahwa pelaksanaan internal audit yang telah dilakukan oleh PT. Bank Harda Internasional sudah sesuai dengan prosedur dan kebijakan yang telah ditetapkan oleh manajemen perusahaan.

iii

Date Create : 13/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200612081
Collection : undergraduate_200612081
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor